

Trauer um Annegret Sailer

18.11.2024 | 10:50 von allg. Beitrag



Wir mussten leider Abschied nehmen. Frau Sailer verstarb nach langer Krankheit am 08. Oktober 2024 viel zu früh.

Seit dem Jahr 2000 war Frau Sailer am Burladinger Progymnasium tätig, zunächst als Lehrerin für die Fächer Deutsch und Französisch. Ihre Liebe zu den Sprachen, die sie den Schülerinnen und Schülern verstand nahezubringen, führte dazu, dass sie zusätzlich die Lehrbefähigung für das Fach Spanisch erwarb und das sprachliche Profil in Burladingen mit aufbaute.

Mit der Übernahme der Schulleitung im Jahr 2009 erweiterte sich ihr Aufgabenfeld. Neben dem Unterricht wurden Organisation und Verwaltung, innovative Schul- und Qualitätsentwicklung und insbesondere die Kooperation mit der Stadt Burladingen als Schulträger zentrale Inhalte ihrer Arbeit, denen sie sich mit einer bemerkenswerten Leidenschaft und Hingabe widmete. In dieser Zeit prägte sie die Schule und das Leben vieler Schülerinnen und Schüler sowie das ihrer Kolleginnen und Kollegen. Die Stadtverwaltung erlebte Frau Sailer als kooperative und engagierte Schulleiterin und stets verlässliche Partnerin.

Ihre Vision von Bildung war stets von dem Bestreben geleitet, eine Umgebung zu schaffen, in der jeder Einzelne gefördert und gefordert wird. Dazu gehörte für sie auch die konsequente Weiterentwicklung einer Schulkultur, in der gegenseitige Achtung und Wertschätzung gelebt wird. In ihre Amtszeit fallen die

ersten Schritte auf dem Weg zur Weltethoschule.

Leider musste Frau Sailer aufgrund ihrer schweren Erkrankung im Jahr 2015 die Dienstgeschäfte abgeben. Dennoch blieb sie der Schulgemeinschaft immer verbunden und traf sich regelmäßig mit ihren ehemaligen Kolleginnen und Kollegen. Ihr letzter Besuch an der Schule im Rahmen der Feierlichkeiten zum 50-jährigen Jubiläum und der Namensgebung im Juni diesen Jahres war ihr sehr wichtig und für uns eine große Ehre und Freude.

Wir werden Annegret Sailer als leidenschaftliche Pädagogin, einfühlsame Mentorin und liebevolle Freundin in Erinnerung behalten und ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren. Ihr Vermächtnis wird uns stets daran erinnern, wie wichtig es ist, mit Empathie und Engagement für die Bildung unserer Kinder einzutreten.

Unser tiefes Mitgefühl gilt ihrer Familie und allen, die sie gekannt und geschätzt haben.

Einen Kommentar schreiben